



Unterstützt Lee Cheuk-yan!

- *Freiheit für den ehemaligen Generalsekretär des Hongkonger Gewerkschaftsbundes!*
- *Prozess gegen Lee Cheuk-yan soll am 22. Januar beginnen*

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der Gewerkschafter **Lee Cheuk-yan** ist seit 2021 eingekerkert. Ohne Prozess. Seit fünf Jahren. Der Vorwurf gegen ihn lautet „Aufruf zur Unterwanderung der Staatsmacht“.



Lee Cheuk-yan ist der ehemalige Generalsekretär des unabhängigen Gewerkschaftsbundes von Hongkong. Diesen hat die Regierung mit Zwang aufgelöst.

Zudem war Lee Cheuk-yan stellvertretender Vorsitzender der Demokratiebewegung in Hongkong (Hong Kong Alliance in Support of Patriotic Democratic Movements of China), die in Massenprotesten freie Wahlen forderte.

Am 22. Januar 2026 soll der Prozess gegen Lee Cheuk-yan beginnen. Der **Internationale Gewerkschaftsbund** und **Amnesty International** rufen zur Solidarität auf.

Dem haben sich viele internationale Gewerkschaftsorganisationen angeschlossen. Auch unser Weltverband **industriALL Global Union**.

Wir fordern,

- ▶ alle Anklagen gegen Lee Cheuk-yan fallenzulassen
- ▶ Gewerkschafterinnen und Gewerkschafter sowie alle Aktiven freizulassen, die wegen der Ausübung ihrer Menschenrechte inhaftiert sind
- ▶ internationale Menschenrechtsstandards zu respektieren, einschließlich der Vereinigungs- und Meinungsfreiheit

Wir bitten Euch: Macht die Aktion in den Betrieben bekannt. Fordert von der chinesischen Botschaft und der Wirtschafts- und Handelsvertretung Hongkongs die sofortige Freilassung von Lee Cheuk-yan.

Ein Vorschlag für einen Brief bzw. eine Mail ist angehängt. Er kann auch als Vorlage für Beschlüsse der Gremien oder Unterschriftensammlungen in den Betrieben verwendet werden.

Weitere Infos: <https://www.ituc-csi.org/free-lee-cheuk-yan?lang=en>

Vielen Dank!

Jürgen Kerner
Zweiter Vorsitzender

